

3 nov 2022 - 9:39 p. m.

Crean la Alianza Ambiental por Cartagena con la que buscan restaurar la Bahía

El Ministerio de Ambiente y las comunidades de Cartagena crearon la Alianza Ambiental por Cartagena “Rafa Vergara Navarro” con la que esperan llegar a acuerdos entre sectores públicos y sociales en clave ambiental. La Alianza comenzará a operar con la restauración de la Bahía de Cartagena, el Cerro de la Popa, así como resolver la problemática del Laguito.



2



Guardar

Redacción Ambiente

Seguir



Gobierno y comunidades crearon la **Alianza Ambiental por Cartagena “Rafa Vergara Navarro”**, que busca lograr acuerdos ambientales entre sectores públicos y sociales. (Lea: **Así es cómo el cambio climático y la desigualdad amenaza hoy a los niños colombianos**)

La iniciativa surge por “afectaciones notorias” en zonas marino - costeras, pues allí “la expansión urbana, el desarrollo de infraestructura portuaria, industrial y turística y las prácticas no sostenibles de aprovechamiento de los recursos hidrobiológicos, son algunas de las principales causas del deterioro de estos ecosistemas”, señaló el Ministerio de Ambiente.

Esta Alianza comenzará a operar con la restauración de la **Bahía de Cartagena**, el Cerro de la Popa, y buscará resolver la problemática del Laguito, entre otros factores. (Lea: **Se necesita más dinero para adaptarnos al cambio climático, advierte la ONU**)

Los puntos centrales de la agenda de la Alianza son el mejoramiento de la **calidad ambiental** de los cuerpos de agua, la **adaptación al cambio climático** y el **fortalecimiento de la gobernanza** en los ecosistemas estratégicos de la ciudad.

En palabras de la ministra Susana Muhamad, “la alianza ambiental por **Cartagena** busca unir a las instituciones que han trabajado de forma fragmentada con la participación de las comunidades étnicas y de las organizaciones sociales. Son las fuerzas vivas de la ciudad con el gobierno local de Cartagena, con el fin de salvar los ecosistemas críticos que por muchos años han

venido en un franco deterioro y ponen a la ciudad de Cartagena en riesgo de cambio climático”. (Lea: **Los cuernos de los rinocerontes se estarían encogiendo y la caza sería la razón**)

La Alianza es integrada por la Gobernación de Bolívar, la Alcaldía de Cartagena, la Corporación Autónoma Regional del Canal del Dique (Cardique), el Establecimiento Público Ambiental de Cartagena (EPA Cartagena) y miembros del sector privado y de las comunidades que habitan allí.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete



Síguenos en Google Noticias

Temas Relacionados Noticias hoy Noticias hoy Colombia Cartagena
Bahía de Cartagena Laguito Cartagena Susana Muhamad

Cargando...